

War over Tchad 1987

Bienvenue dans cette nouvelle campagne DCE. Cette campagne est volontairement réduite pour permettre plus de fluidité dans le jeu et laisser en place des unités « live » qui peuvent se défendre et bouger.

Cette campagne permet d'utiliser l'excellent FrenchPack de Dimitriov (Actuellement la V4.9.1 disponible ici : <https://forum.dcs.world/topic/257437-frenchpack-v491-update-on-27042022/>) Ne pas oublier de copier coller le fichier « Frenchpack_ERC90.lua » corrigé que je fournis dans le frenchpack après son installation car il y a un petit bug ligne 161...

Les appareils pilotables sont pour l'instant la Gazelle et le Mirage F-1 côté français. La campagne fournie utilise le nouveau concept d'une campagne « clonable » permettant de choisir avec quel appareil faire la campagne avec l'interface de DCE_Manager.

La campagne retrace succinctement les combats entre la France et la Libye au Tchad vers 1987. Les distances sur la carte ne sont pas réalistes mais ça permet de garder des missions suffisamment animées en évitant de longues navigations...

Pour toute question concernant cette campagne ou DCE n'hésitez pas à nous contacter de préférence sur le forum ED : <https://forums.eagle.ru/topic/162712-dce-campaigns/> car il est très difficile de suivre les commentaires dans les fichiers en téléchargement : il n'y aucune alerte possible.

Welcome to this new DCE campaign. This campaign is purposely scaled down to allow more fluidity in the game and leave in place "live" units that can defend and move.

This campaign uses Dimitriov's excellent FrenchPack (Currently V4.9.1 available here: <https://forum.dcs.world/topic/257437-frenchpack-v491-update-on-27042022/>) Don't forget to copy paste the corrected "Frenchpack_ERC90.lua" file that I provide in the main Frenchpack folder after its installation because there is a small bug line 161...

The pilotable devices are for the moment the Gazelle and the Mirage F-1 on the French side. The campaign provided uses the new concept of a "clonable" campaign allowing to choose with which device to do the campaign with the interface of DCE_Manager.

The campaign succinctly retraces the fighting between France and Libya in Chad around 1987. The distances on the map are not realistic but it allows you to keep missions sufficiently animated by avoiding long navigations...

If you have any questions regarding this campaign or DCE, please do not hesitate to contact us preferably on the ED forum: <https://forums.eagle.ru/topic/162712-dce-campaigns/> because it is very difficult to follow the comments in the files for download: there is no possible alert.